

市役所職員をかたる者による

還付金等詐欺の電話 が発生しています！！

令和3年9月12日（日）11時頃、伊勢市内の高齢男性宅に、伊勢市役所医療保険課のキムラと名乗る男から

- ・ 介護保険料の還付金が26,300円あります。
- ・ 7月頃に書類を送ったのですが、返信がないので電話をしました。
- ・ 返金をする銀行口座の記入用紙を郵送しますので、届いたら返送してください。

等と電話があり、不審に思った高齢男性は、「記入用紙を直接市役所に取りに行く」と言ったところ、電話の男は

- ・ 構いませんが、記入用紙を直接お渡しするには本人確認の書類が必要です。
- ・ 本人確認の書類を郵送するので、書類が自宅に届いてから市役所に行ってください。

と言って電話を切りました。

高齢男性は日頃から防犯に関するチラシ等に目を通しており、今回の電話とよく似た還付金詐欺の電話が多発していることを把握していたため、被害に遭わずに済みました。

三重県内でこのような還付金等詐欺の電話（二セ電話）が多発しています。注意して下さい！！

**「還付金があるから」との電話は
詐欺の二セ電話
である可能性があります！！
必ず役場に問い合わせ確認をしてください。**



**携帯番号・口座番号は教えてはいけません！
ATMで還付金などは受け取れません！
キャッシュカードは絶対に渡さないでください！**

**一度電話を切り、家族や警察に相談してください。
絶対に1人で判断して行動しないでください。**